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1 Beschlussfassung über die Protokollführung, Gäste, die Tagesordnung und 
Verabschiedung von Sitzungsprotokollen 

Protokollführung:  (Reinickendorf). 
 
Der Teilnahme von Gästen (  BER,  AG Gymnasium,  BEA Steglitz-
Zehlendorf) wird ohne Widerspruch zugestimmt. 
 
In die Tagesordnung wird ein Tagesordnungspunkt „Aussprache zum Umgang mit Mobbing“ 
nach dem Tagesordnungspunkt Anträge eingefügt (14 Ja, 0 Nein, 9 Enthaltungen). 
 
Das Protokoll vom Januar wird durch folgende schriftlich eingegangenen Punkte geändert: 
TOP 4: 2. Satz unter TOP 4 streichen und vor TOP 6 schreiben zu Antrag auf 
Sitzungsverlängerung 
TOP 6: unter Ergänzung: statt Förderrichtlinien Förderschule 
TOP 8: 2. Satz: sollte statt muss 
 
Das geänderte Protokoll wird ohne Widerspruch angenommen. 

 

2 Unterrichtsqualität – Nachklapp zur LEA-Veranstaltung „Gute Schule – ist sie auf dem 
richtigen Weg? - Bildungsgerechtigkeit durch guten Unterricht!“ 

Diskussion über die LEA-Veranstaltung „Gute Schule“ am 30.1.2019 in der Nürtingen-Grundschule. 
 
Alles in allem eine interessante und gute Veranstaltung, es fehlt vielleicht die Rückmeldung des Podi-
ums zu den Vorträgen. 
 
Offen ist die Frage nach einer Handlungsempfehlung. 
 
Der RBB hat die Veranstaltung mitgeschnitten und dem Vorstand eine Kopie zur Verfügung gestellt 
mit der Auflage, diese nicht weiterzugeben – auch nicht an die Mitglieder des LEA. 

 

3 Anträge 
3.1 Antrag „In der Berliner Bildungspolitik ist es Fünf nach Zwölf! Bildungspolitik muss in Ber-
lin Chefsache werden! Gerechte und solidarische Verteilung der Quereinsteiger berlinweit!“ 
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• Teilnahme am Sachverständigentag zum Realisierungswettbewerb Schulbauvorhaben „Allee 
der Kosmonauten“ 

• Teilnahme an Pressekonferenz der SenBJF „Schule weiterentwickeln“ 
• Teilnahme an Info-Veranstaltung der HOWOGE zu deren Sanierungsvorhaben 
• Teilnahme an 1. Arbeitstreffen zur Erstellung eines Partizipationsleitfadens 
• Durchführung Veranstaltung „Gute Schule“ 
• LEA-Vorstandssitzung 
• Teilnahme an Preisgerichtssitzung zum Realisierungswettbewerb Schulbauvorhaben „Allee der 

Kosmonauten“ 
• Teilnahme an 2. Arbeitstreffen zur Erstellung eines Partizipationsleitfadens 
• Teilnahme an 25next - Zukunftsreise mit der DKJS 
• Organisation und Durchführung des Treffens der BEA-Vorsitzenden 

 
Folgende Themen wurden in den Bezirken bzw. den AGs und Gremien behandelt: 
Reinickendorf: Schulessen, Schulentwicklung, Todesfall an der Hausotter-Grundschule 
Lichtenberg: Januar: Digitale Ausstattung, Februar: Fragen an Schulamt/Senatsverwaltung 
Marzahn-Hellersdorf: Januar: Verkehrssicherheit, Februar: Schulsozialarbeit/Schulstationen, BSB: 
Januar: Wahl, Februar: SIBUZ 
Treptow-Köpenick: Dezember: Wahl, BSB nicht beschlussfähig, Auswahl von Themen 
Neukölln: Januar: Ergänzende Fächer, Februar geplant: Themenfindung 
Tempelhof-Schöneberg: Januar: Jahresplanung, Umgang mit „Fridays for Future“ 
Steglitz-Zehlendorf: Januar: OSZ, Februar: Vorstellung Sozialraumkoordination, März geplant: 
Digitalisierung; „Kommunikation, Medien und IT als eigenständiges Kurrikulum“, Schulessen 
Spandau: Januar: Schulbau, BSB-Sitzung wurde vertagt aufgrund technischer Probleme im Verteiler 
Charlottenburg-Wilmersdorf: Januar: Themensammlung, Jugendclub soll geschlossen werden, weil 
der Platz für Schüler_innen gebraucht wird. Am 20.2 fand eine gemeinsame Sitzung von Schulamt 
und Schulaufsicht zum kostenlosen Mittagessen statt. 
Pankow: Fragen an Stadtrat / Senatsverwaltung, Lern-/Lehrmittel: Pankow behält 25% der Senatsmit-
tel ein. Investitionsplanung: 20 Schulen fehlen, 40 Ausbaumaßnahmen. Diskussion zur sozialräumli-
chen Öffnung auch in Bestandsbauten 
Friedrichshain-Kreuzberg: Januar: Indikatorenmodell, Zielvereinbarungen in Schulverträgen müssen 
in Schulkonferenzen abgestimmt werden., Probleme mit Spielgeräten, neue BEA-Vorsitzende:  

, Schulverträge sollen ins Schulporträt auf berlin.de 
Mitte: Januar: „Mitte macht Schule“, Schulaufsicht ist unterbesetzt, Thema Mobbing aus aktuellem An-
lass, Digitalisierung auf später verschoben 
AG Inklusion: Als Sprecher wurden Frank Held und Jan Hoffmann mit 20 Ja-Stimmen ohne Gegen-
stimmen und Enthaltungen bestätigt. 
AG Gymnasien: tagt am 28.3. in der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie 

 

 

7 Verschiedenes 
keine Punkte für Verschiedenes 




